

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Bicig : 2019 un bon cru

G-M. NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

L'EXERCICE 2019 de la Banque internationale pour le commerce et l'industrie du Gabon (Bicig) fait apparaître un bénéfice net après impôts de 10,9 milliards de francs. Par rapport à l'année précédente, l'établissement enregistre une baisse de 428 millions de francs, soit une baisse de -3,8 %. En prévision budgétaire pour l'exercice 2020, les actionnaires ont arrêté le montant de 4,8 milliards de francs pour l'investissement. Ces chiffres ont été présentés, vendredi dernier, au

siège de la banque à Libreville, lors de l'assemblée générale ordinaire tenue juste après le Conseil d'administration. Les deux rencontres se sont tenues par visioconférence, certains administrateurs se trouvant à l'extérieur du pays. Les dirigeants de la banque se sont penchés sur l'adoption du procès-verbal de la réunion tenue en mars dernier. Les questions liées à la crise sanitaire que traverse le monde ont également été abordées mais, bien sûr, comme indiqué plus haut, les résultats de la banque pour le compte de l'année 2019 étaient sur la table.

Comme d'autres entreprises, la

Bicig a dû s'adapter au contexte qu'impose la crise sanitaire actuelle : " On a dû réduire les équipes pour travailler par rotation et, d'ailleurs, ça continue aujourd'hui. Si au niveau national, la Covid-19 impacte l'économie, la Bicig en subit les conséquences. On avait, par exemple, des équipes qui travaillaient sur un certain nombre de produits, mais on a dû arrêter pour respecter les consignes gouvernementales ", a indiqué Etienne Guy Mouvagha Tchioba, le président du Conseil d'administration.

Le 27 mars dernier, la cession des parts de BNP Paribas dans le capital de la Bicig au Fonds



Photo: GMNN

Etienne Guy Mouvagha Tchioba, le président du Conseil d'administration de la Bicig.

gabonais d'investissement stratégique (FGIS) avait connu son dénouement. À l'issue de cette transaction, la géographie du

capital de la Bicig se présente désormais comme suit : 47,04% FGIS; 26,61 % intérêts privés; 26,35 % État gabonais.

Arise: trois Gabonais promus au sommet de l'entreprise



Photo: DR/L'Union

Igor Simard, le nouveau directeur d'Arise IIP&IS.

GMNN
Libreville/Gabon

IGOR Simard, Amandine Ogouebandja et Alain Ngadjui, tous Gabonais, viennent d'être promus à des fonctions de direction du groupe Arise, implanté dans notre pays. A la suite d'une restructuration interne opérée au sein de l'entreprise.

Constituée de trois entités, à savoir Arise P&L, Arise IIP et Arise IS, cette société de droit gabonais détenue par Meridiam et Arise vise, à travers cette restructuration, la promotion de talents nationaux à de hauts postes de management et, donc, à remplir ses promesses de gabonisation des postes clés. D'autres objectifs seront touchés durant cette réorganisation. Igor Simard occupe le poste de di-

recteur d'Arise IIP&IS et Amandine Ogouebandja est promue directrice générale adjointe de la SAG. Elle est en charge de la conception, de l'aménagement et du financement de deux grands projets au Gabon: la construction de la Nationale 1 et la Transgabonaise. Quant à Alain Ngadjui, il a été promu directeur général adjoint pour les plantations du Gabon.

Arise est une entreprise panafricaine de solutions d'infrastructures et de logistique qui développe des écosystèmes conçus pour faire prospérer l'Afrique. Le groupe développe ses écosystèmes industriels aux côtés de ses partenaires locaux et des gouvernements hôtes, avec le soutien de ses principaux actionnaires Olam, AP Moller Capital, Africa Finance Corporation, Meridiam et bien d'autres.

En la Mémoire

*Pour votre sympathie exprimée spontanément,
Pour vos fleurs,
Pour vos gestes,
Pour vos prières,
Pour votre présence autour du*

Pr. Daniel GAHOUMA

*La veuve GAHOUMA, les enfants
et l'ensemble de toute la famille*

Vous adressent leurs sincères remerciements.